

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Conference-debat-De-retour-de-Fukushima>

Réseau Sortir du nucléaire > À vous
d'agir > Agenda > **Conférence-débat « De retour de Fukushima... »**

26 avril 2017

Conférence-débat « De retour de Fukushima... »

Dieppe (76)

Avec Caroline Amiel, membre de la CLI Manche, qui a participé en mars 2017 à au voyage d'étude à Fukushima organisé par la commission locale d'information auprès de la centrale de Flamanville

Petite salle de la Mairie de Dieppe

4 mai 2017, de 18 h à 20 h

Si le Japon se remet péniblement du terrible Tsunami qui a ravagé la côte orientale en mars 2011, il reste sous le coup de la catastrophe nucléaire dans la région de Fukushima. Quelque 470.000 personnes des régions sinistrées par le tsunami ont été déplacées, et 182.000 vivent toujours hors de chez elles, dont 100.000 de la seule région de Fukushima, chassées par la contamination due à l'accident nucléaire.

Venez débattre avec nous des conséquences d'un accident nucléaire.